



Universidad del sureste

Lic. Medicina Veterinaria y Zootecnia

Svo Cuatrimestre Grupo B

Asignatura:

Ética y bioética Veterinaria

Docente:

M.v.z Ety Josefina Arreola Rodriguez

Tema:

Valores de Ética Veterinaria (Cuadro sinoptico)

Alumno:

Margarita Concepción Martinez Trujillo

Fecha:

Sábado 25 de enero del 2025

VALORES DE ÉTICA VETERINARIA

RESPECTO

Son fundamentales no solo para el bienestar de los animales, sino también para fortalecer la relación entre veterinarios, dueños y sus mascotas. Este enfoque ético no solo asegura un tratamiento más eficaz, sino que también promueve un ambiente de confianza y colaboración, esencial para el éxito en la atención veterinaria.

¿Como se manifiesta el respeto?

El respeto y cuidado en la práctica veterinaria se manifiestan a través de la atención compasiva, el trato ético hacia los animales y la comunicación clara con los dueños.

HONESTIDAD

La cualidad de actuar y comunicarse de manera veraz, sincera y transparente. Implica decir la verdad, actuar con integridad y asumir la responsabilidad de nuestros actos.

El Médico Veterinario debe ser responsable y decir la verdad a su cliente en todo momento, y siempre que exista algún riesgo para el paciente, deberá comunicárselo.

DIGNIDAD

El Médico Veterinario debe dignificar su profesión mediante el buen desempeño del ejercicio profesional y el reconocimiento que haga a los maestros que le transmitieron los conocimientos y experiencia.

"Los animales son seres vivos que merecen ser tratados con respeto y dignidad, por lo que es necesario establecer condiciones adecuadas de uso, manejo y bienestar para su desarrollo", comentó el maestro Jesús Miguel Hernández.

RESPONSABILIDAD

El Médico Veterinario debe responder por sus actos, que con motivo del ejercicio profesional dañen o perjudiquen a terceros, aún y cuando sus actos o funciones se realicen de manera colectiva

El Médico Veterinario no deberá anteponer sus actividades personales cuando sean necesarios sus servicios profesionales.

TOLERANCIA

El Médico Veterinario debe respetar la opinión de sus colegas; cuando haya oposición de ideas deberán consultar fuentes de información fidedignas y actuales y buscar asesoría en la materia que se trate

SOLIDARIDAD

El Médico Veterinario debe transmitir sus conocimientos y experiencia a estudiantes y egresados de su profesión, con objetividad y claridad en apego a la verdad.

JUSTICIA

La justicia como valor ético en veterinaria es fundamental para garantizar el bienestar de los animales, la equidad en las relaciones con los dueños y la contribución responsable al cuidado de la sociedad y el medio ambiente. En este ámbito, la justicia puede entenderse desde varias perspectivas éticas que involucran el trato justo y equitativo

La justicia no solo implica actuar de manera ética en casos individuales, sino también contribuir a un sistema más justo y equitativo para todos los seres vivos, reconociendo que el bienestar animal está intrínsecamente ligado al bienestar humano y ambiental.

INTEGRIDAD

Los veterinarios tienen la responsabilidad ética de ser honestos y veraces en todas las interacciones con los clientes, los pacientes y su comunidad.

Un ejemplo de ética veterinaria en acción es cuando un veterinario decide no llevar a cabo un procedimiento que podría resultar en un sufrimiento innecesario para el animal, incluso si el propietario del animal lo solicita.

DEMOCRACIA

La democracia en el ámbito de la veterinaria se puede interpretar como un valor ético y un principio organizativo que promueve la participación, la equidad y el respeto hacia todas las voces involucradas en la práctica y la toma de decisiones relacionadas con la salud y el bienestar animal.

En las clínicas veterinarias, la democracia se refleja en la toma de decisiones colaborativas entre veterinarios, técnicos, asistentes y demás personal. Esto fomenta un ambiente de respeto y equidad.

**[HTTPS://ES.SLIDESHARE.NET/SLIDESHOW/TICA-
PROFESIONAL-EN-MEDICINA-VETERINARIA/147003831](https://es.slideshare.net/slideshow/tica-profesional-en-medicina-veterinaria/147003831)**

**[HTTPS://WWW.STUDYSMARTER.ES/RESUMENES/BIOLOGIA/V
ETERINARIO/PRINCIPIOS-ETICOS-VETERINARIOS/](https://www.studysmarter.es/resumenes/biologia/veterinario/principios-eticos-veterinarios/)**

[HTTPS://FACVETERINARIA.UP.AC.PA/OBJETIVOS](https://facs veterinaria.up.ac.pa/objetivos)